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フリーダムネット 

市民向けの文化センターの使用料は見直したが・・・ 

■事業者向けを検討すらしない 
のはおかしくないか? 

昨年の９月の決算

委員会で「生涯学習

センターのレストラ

ンの使用料が免除さ

れているが、見直し

はしないのか？」と

聞いたところ、「見直しについて検討してい

ない」との答弁。そこで「文化センターの

使用料は見直したのに、そっちは検討すら

しないというのはおかしくないか」とカミ

ついたのが、今回の質問のきっかけです。 

●売上げや収益を把握しているか 
【6/7 本会議 一般質問より】 

【杉村】（市の施設のスペースを店舗に貸す際に）、

使用料を免除する場合、半額減額する場合が

あるが、その理由は？ 

【行政管理部長】事業者から見て採算が合わない

ものの、施設利用者の利便性を確保する必要

から、免除により誘致している。減額も同様。 

【杉村】とすれば、採算性をチェックする必要が

ある。売上げや収益を把握しているか？ 

【行政管理部長】感覚的には共有しているが、収

益の開示には難色を示されることが多い。 

【杉村】感覚ではなく数字で把握する必要がある。

行政財産は市民の財産だから、ただでお貸し

するなら、収益を聞くとかは当然の市の責任

ではないか。 

【行政管理部長】売上げや収支の状況について、

できる限りの把握に努めたい。 

【杉村】さて、学習センターのレストランや美術

館のカフェ（ほか４施設）などの減免施設で、

仮に本来の使用料をとるとしたら収入はいく

らになるか？ 

【行政管理部長】合わせて

1373 万円になる。 

●アンバランスではないか 
【杉村】文化センター有料化により 640 万円増え

るというが、これらの施設を見直して半額で

もとれば同じだけの収入が増えることになる。 
 なぜ、市民向けの使用料は見直して、事業

者向けは検討すらしないのか？ 

【行政管理部長】（事業者向けでは）使用料設定の

考え方が異なることから見直さなかった。 

【杉村】市全体で毎年、歳入歳出を見直している

のだから、今後はこれらの施設の減免につい

ても検証する必要があるのではないか？ 

【行政管理部長】減免にあたっては、個別の事情

を考慮しながら、その妥当性を検証していく。 

【杉村】ぜひ、しっかりと検証をお願いします。 

最後に、要望を一つ。市民協働により行政

財産を貸し出すような場合にも市民料金の設

定を検討して頂くようお願いいたします。 
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議会活動へのご支援もよろしくお願いします 

きらぼし銀行 府中支店 普 0825186 ﾌﾘｰﾀﾞﾑﾈｯﾄ 

みずほ銀行 府中支店 普 4484076 ﾌﾘｰﾀﾞﾑﾈｯﾄ 

ゆうちょ銀行 〇一九店 当 0102251 ﾌﾘｰﾀﾞﾑﾈｯﾄ 

郵便振替 00150-1-102251 ﾌﾘｰﾀﾞﾑﾈｯﾄ 

Blog / FB 

ご意見をお聞かせ下さい 

Web www.sugimura-yasuyuki.jp 
✉ sugiyasu.au@gmail.com 
☎ 080-5185-1236 

Blog ameblo.jp/sugimurayasuyuki 
 



平成 29 年 6 月 1 日付 議長への答申 

■グリーン車問題・続き 
改選前からの引継事項として各派代表

者会議の議題になりました。(6/5) 

「グリーン車」自体は小さなことですが、

市民を無視した、議会村の身勝手で不誠実

なやり方の象徴なので、とことんこだわり、

皆さんにもお伝えしていきます。 

 

＜各会派の意見＞ 

●会派内では自腹で追加して乗れば良いとの意

見もあった。いろいろ議論したが分かれて乗

るのはよくないので、委員長の判断に任せる。

（自民党） 

●原則廃止なのだから、訪問先で豪雨に合った

時とか、緊急の場合に限られると考える。 
（共産党、生ネット） 

●基本反対だが、議会改革検討委で但書をまと

めた際には、遠距離（新大阪を超える＝550km）の

場合という条件で妥協した。 
 例外なのだから委員長がグリーン車を提案

する場合は最低限理由が必要。（自由ク、杉村） 

●分かれて乗ると事務局

職員が取りまとめに苦

労するので、できれば

まとまってほしい。 
 視察なのに分かれて乗るのはおかしいと市

民から言われてしまう。（議会事務局長） 

●視察なのだから、まとまって行動するべき。 
 ７月に視察があるので、とりあえず今回は

これまで通りでどうか。（市民フォ＝立民） 

■各委員⾧の提案理由 
結局、７月の視察はこれまで通りとなり、

これを受けて後日、３委員会で委員長からグ

リーン車の使用が提案されました。(6/10-13) 

①総務委員会（佐藤委員長） 
→新青森まで 720km なので 

②文教委員会（増山委員長） 
→佐賀なので飛行機を利用 

③厚生委員会（高津委員長） 
→新大阪までで、朝早い（府中 6:50 発）ので 

④建設環境委員会（清水委員長） 
→新大阪までで、朝早い（府中 6:50 発）。皆

さんが疲れないよう配慮 

私・杉村は②文教委員会なので、グリーン

車の議論になりませんでした。 
 もし①だったら、合意の範囲として参加、

③④なら合意に沿っていない、として反対、

強行されれば視察を参加拒否したでしょう。

共産やネットは反対はするが拒否はしません。

それでは事態を変えることができません。 

令和元年第 2 回市議会定例会 議決 6/20 
付託 
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●主な議案 （他に、条例改正 1 件） ○賛成 ×反対 △継続審査 

災害弔慰金の支給等に関する条例の一部を改正する条例 総務 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する基準を定める条例の

一部を改正する条例 
文教 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

市税条例の一部を改正する条例 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

介護保険条例の一部を改正する条例 厚生 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 

下水道条例の一部を改正する条例 建設環境 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × 

府中市議会賀詞議決について #1 本会議 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ① 

辺野古新基地建設の中止と、沖縄の基地問題について国民的議論を深

めて解決することを求める意見書 #2 
本会議 否決 × × × 

⑥ 

× 
× 

① 

× 
○ ○ 

●陳情 ○採択 ×不採択 △継続審査 

議会基本条例に基づき「議会改革検討委員会」の公開を求める陳情 #3 議会運営 不採択 × × × × × ○ × ○ 

府中市役所新庁舎の建設に伴う市内中小建設業者等の受注機会の確保

についての陳情 #4 
市庁舎 採択 ○ ○ × 

⑤ 

× 
○ ○ ○ ○ 

#1：共産 2 名が退出 #2：清水･備議員が反対 #3：市ﾌｫ･前川議員が退出 #4：市ﾌｫは手塚･村崎議員が反対   杉村は「自ク」 


